
 

             
 

 
 

ISTITUTO MUSICALE VINCENZO BELLINI 
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Istituto Superiore di Studi Musicali 
 

 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

N. 15/2018 DEL 29 MARZO 2018 

 

 
 

Oggetto: Approvazione verbale della seduta del 16 Ottobre 2017 

 

 

Il Consiglio di amministrazione si è riunito presso la Sala Sangiorgi 

dell’Istituto il Giovedì 29 Marzo 2018 alle ore 16,00. 

 

Il Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara, presiede la seduta. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Prof. Carmelo Giudice, Avv. Gianfranco Todaro, 

Prof. Carmelo Crinò, Studente Antonio Di Carlo. 

 

Assente il Consigliere Dott. Matteo Bonfiglio. 

 

 Il Direttore amministrativo, Dott.ssa Clara Leonardi, partecipa alla seduta 

con voto consultivo e assume le funzioni di Segretario verbalizzante. 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it  

 

all’Albo dell’Istituto in data 30 Marzo 2018. 

 

 

 

         Il Direttore Amministrativo 

                   Dott.ssa Clara Leonardi 

 

 



 

 

 

 

 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

N. 15/2018 DEL 29 MARZO 2018 

 

 

Oggetto: Approvazione verbale della seduta del 16 Ottobre 2017. 

 

 

CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto il D.P.R. 28 febbraio 2003, n. 132; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 giugno 2004; 

 

Letto il verbale della seduta del 16 Ottobre 2017; 

 

A voti unanimi; 

 

 

DELIBERA 

 

 

1 Approvare il verbale della seduta del 16 Ottobre 2017; 

 

2. Allegare il verbale alla presente Deliberazione, perché ne costituisca parte 

integrante. 

 

    Il Direttore Amministrativo                             Il Presidente   

       Dott.ssa Clara Leonardi                                 Prof.ssa Graziella Seminara 

  

 

 



 

 

 

 

 
ISTITUTO MUSICALE “VINCENZO BELLINI” 

Istituto Superiore di Studi Musicali 
Via Istituto Sacro Cuore 3 - Tel. 095437127 fax 095502782 

95125 CATANIA 

 

 

CONSIGLIO di AMMINISTRAZIONE 

 

VERBALE DEL 16 OTTOBRE 2017 ORE 16.30 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1) Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 

2) Comunicazioni 

3) Approvazione del Piano didattico per l’anno accademico 2017/2018 

4) Nomina Nucleo di Valutazione 

5) Accettazione rinuncia al contenzioso da parte del sig. Russo Rosario 

6) Approvazione del rendiconto 2015 

7) Approvazione del rendiconto 2016 

8) Varie ed eventuali 
 

 

Sono presenti: 

- Il Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara 

- Il Direttore, Prof. Carmelo Giudice 

- Il Direttore Amministrativo, D.ssa Clara Leonardi 

- Il rappresentante del MIUR, Dott. Matteo Bonfiglio 

- Il rappresentante della Città Metropolitana, Avv. Gianfranco Todaro 

- Il rappresentante del corpo docenti, Prof. Carmelo Crinò 

- Il rappresentante degli studenti, Sig. Antonio Di Carlo 

- Il segretario verbalizzante, D.ssa Patrizia Monteforte. 

 

La seduta viene aperta con la lettura e l’approvazione del verbale del CdA del 14settembre u.s.. 

 

Si passa, quindi, alla trattazione del punto 3) dell’OdG, “Approvazione del Piano didattico per 

l’anno accademico 2017/2018”. La definizione del piano didattico va approvata dal CdA previa 

delibera del Consiglio accademico. L’elenco delle cattedre vacanti va trasmesso al MIUR, che fa le 

nomine sulla base della graduatoria unica nazionale ex lege 143/2004. Giacché quest’anno il 

Ministero ha dato come termine per la trasmissione del suddetto elenco tre giorni dalla propria 

richiesta e considerato che il CdA non si era ancora riunito, il Direttore, in accordo col Consiglio 

accademico, nella considerazione che una eventuale riduzione delle cattedre avrebbe intaccato la 

varietà dell’offerta formativa, ha confermato il Piano didattico con le cattedre vacanti trasmesse lo 

scorso anno accademico, specificando che mancavano ancora dell’approvazione da parte del CdA. Il 

MIUR ha inserito, quindi, in elenco le cattedre vacanti e ha proceduto in data odierna alle 

nomine.Ciò comporta la necessità dell’approvazione urgente del Piano didattico da parte del CdA, 

pur nell’assenza di Bilancio della Città metropolitana. 



Nel Piano approvato dal Consiglio accademico con deliberazione n.17/2017 è fatta distinzione per 

le cattedre da ricoprire tra: 

1) cattedre coperte da docenti con contratto a tempo indeterminato; 

2) cattedre attualmente coperte da docenti con contratto AFAM a tempo determinato fino al 

31/10/2017, presenti nelle graduatorie nazionali formulate in applicazione della Legge n. 

143/2003, per i quali si propone al Consiglio di Amministrazione la trasformazione in contratto 

a tempo indeterminato, in analogia con quanto fatto dal MIUR nei Conservatori statali 

(Contratti a tempo determinato AFAM per i quali vige la graduatoria unica realizzata ex 

legge 143 dal MIUR e alla quale si deve attingere) 

3) cattedre da affidare con contratto AFAM a tempo determinato, facendo ricorso alle graduatorie 

nazionali in applicazione della Legge n. 143/2003 e della Legge 128/2013, o, in caso di 

esaurimento delle stesse, formulando apposite graduatorie di Istituto Contratti di lavoro 

autonomo di docenza. 

 

Per quanto riguardale cattedre a tempo determinato AFAM di cui al punto 2), la d.ssa Leonardi fa 

notare che vanno verificate le posizioni dei due docenti che hanno fatto ricorso al Giudice del 

lavoro, vedendo riconosciuto il diritto al pagamento della differenza contributiva. La sentenza 

impedirebbe di reiterare per gli stessi gli incarichi a tempo determinato. 

La stessa informa i consiglieri che nel dicembre 2016 è stato approvato dal CdA il Bilancio di 

previsione 2016-2018, poi sottoposto all’Assemblea consortile insieme al Piano di fabbisogno del 

personale, contenente tra le possibili assunzioni i due docenti in questione. I delegati di Comune e 

Città metropolitana hanno richiesto al fine dell’assunzione che fossero applicati i criteri di calcolo 

degli Enti Locali e rimandato al 2017 la valutazione di una possibile trasformazione del contratto a 

tempo indeterminato. La dottoressa chiede al CdA di valutare la effettiva possibilità di trasformare 

il rapporto di lavoro.  

 

Prende la parola il dott. Bonfiglio, in qualità di rappresentante del MIUR in seno al CdA, per 

evidenziare come la nomina del MIUR sia nomina effettuata da un organo sovrano. 

 

Il CdA esprime la disponibilità a valutare l’eventuale definizione della procedura di stabilizzazione. 

Nelle more che l’iter proceda, il CdA autorizza il Direttore alla stipula di contratti a tempo 

determinato. Si stabilisce, infine, che nella deliberazione del Piano didattico del CdA le tipologie di 

contratto 2) e 3) vengano accorpate. 

 

Prende la parola il sig. di Carlo per chiedere quale sia la ragione per cui rispetto ai precedenti Piani 

didattici, in cui la ripartizione delle ore era già effettuata, nell’attuale vi sia solo un’indicazione 

globale. 

 

Il Direttore informa che dallo scorso anno si è operato stabilendo il totale di ore di docenza per i 

contratti a ore in 1770, lasciando la suddivisione, in base a criteri stabiliti dal Consiglio accademico 

e in funzione degli studenti iscritti ai singoli corsi, a un momento successivo.  

 

Si passa quindi alla trattazione del punto 8) dell’ordine del giorno “Varie ed eventuali”.  

La d.ssa Leonardi informa della richiesta del dipendente Sig. Pappalardo Nunzio di posticipare il 

pensionamento di un anno. Si stabilisce di far prendere visione del relativo fascicolo all’avv. 

Todaro, esperto in diritto del lavoro. 

Passa ad affrontare la situazione dei dipendenti Multiprofessional Service, tutelati da clausola di 

salvaguardia. Al momento sono rimasti in servizio presso l’Istituto nove unità che aspirerebbero al 

fulltime, mentre l’azienda, avendo personale esterno all’Istituto in esubero, in sede di riunione 

sindacale ha comunicato di voler applicare il limite massimo di 28 ore per i dipendenti in servizio 

presso il Bellini, attingendo per ulteriori necessità a personale esterno. La d.ssa Leonardi evidenzia 



quindi la necessità di indire un nuovo bando di gara, non appena venga approvato il Bilancio, in 

modo da evitare l’inserimento di nuovi soggetti e doverli garantire nella clausola di salvaguardia. 

 

Relativamente al punto 4) dell’OdG “Nomina Nucleo di Valutazione”, il Direttore informa che sono 

pervenute tre candidature, una di un docente interno, il prof. Cultrera, e due esterne. Valutati i 

curricula il CdA approva le nomine. 

 

In ordine al punto 5) “Accettazione rinuncia al contenzioso da parte del sig. Russo Rosario” il CdA 

ne prende atto. 

 

Si rinvia la discussione dei punti 6) e 7). 

 

La seduta si conclude alle ore 19.45.  

 

 Il Direttore amministrativo      Il Presidente 

 

 


